

社会福祉協議会・前田地区公民館コラボ企画  
ふれあい結いの集い・サマーボランティア実施



8月19日、社会福祉協議会の「サマーボランティア」活動と前田地区公民館の「ふれあい結いの集い」活動がコラボを行い、前田地区の方や近くの学童に通う子どもたちを対象に、バラスポーツ体験や、炊き出し訓練、救急法講習などを行いました。

子どもたちは、ポッチャや、防犯カルタなど様々な体験を行いました。また、午後はサマーボランティア参加者を対象に、肝付町で教員を務めたこともある大迫元信さんを講師として招き、ボランティア講習を行いました。

途中で大迫さんの手品披露などもあり、参加者の皆さんはとても楽しそうに活動していました。

川上やまびこ館 新米祭り

8月20日、川上地域交流拠点施設「やまびこ館」で、4年ぶりに新米祭りが行われました。

朝9時の開店と同時に多くのお客さんがやまびこ館を訪れ、新米や野菜などを買い求めていました。また、抽選会や例年ふるまわれていたおにぎりの代わりにペットボトルのお茶のふるまいがあり、大いににぎわっていました。

やまびこ館代表の石田さんは「台風で米の心配をしましたが、なんとか100袋作れるほど集まってほっとしました。」と話されました。



林業新規就労支援助成金 交付式

8月21日に、肝付町林業新規就労者支援助成金の交付式が行われ、内之浦森林組合の黒木康令さんが受け取りました。

この事業は、林業の担い手育成・確保を図るため、林業の新規就業者に支援を行うことを目的として今年から始まった制度で、今回が初の交付となりました。

黒木さんは令和2年から内之浦森林組合に勤務し、森林整備や木材伐出などの現場作業に従事しています。

助成金を受け取った黒木さんは「ありがたいです。これからも頑張ります。」と話していました。



肝付町シルバー人材センター

手縫いぞうきん贈呈

8月23日、肝付町シルバー人材センターが、肝付町子ども支援センター・銀河の里・デイサービス岸良・国見園・グループホームワルツ・老春園に50枚ずつ、計300枚のぞうきんを寄付しました。

ぞうきんは、シルバー人材センター会員の方によってすべて手縫いで作られました。

会員の方からは、「みんなで一針一針心を込めて縫ったぞうきんが、皆さんのお役に立てたら嬉しい」との声がありました。

